



INFO PRESSE

Date : 25/06/2025

Le vélo s'expose sous les arcades de la rue de Boigne

Un concours photo avec près de 150 clichés reçus, 36 photos sélectionnées, une exposition en plein air sous les arcades de la rue de Boigne tout l'été... Le vélo s'affiche à Chambéry !

Un concours photo au rythme du vélo

Du 20 mai au 8 juin, la Ville de Chambéry a lancé un concours photo autour du vélo, invitant les habitants à partager leur vision de ce mode de déplacement. L'initiative a rencontré un bel accueil : environ 150 clichés ont été envoyés par des photographes amateurs et professionnels du territoire. Au fil des images, le vélo se révèle compagnon du quotidien, des balades en famille ou des échappées sportives.

Une exposition à découvrir tout l'été

36 photos ont été retenues pour composer une exposition à ciel ouvert, au cœur de la ville. Les passants pourront admirer ces clichés sous les arcades de la rue de Boigne, du 1er juillet au 31 août 2025. L'exposition célèbre la diversité des pratiques du vélo à Chambéry et s'inscrit dans la dynamique de l'accueil du Tour de France Femmes avec Zwift les 1^{er} et 2 août.

Vernissage le 4 juillet : la presse est invitée

Un vernissage en présence des participants aura lieu le vendredi 4 juillet à 18h au début de la partie piétonne de la rue de Boigne du côté de la fontaine des Éléphants. Les journalistes sont également invités à venir couvrir cet événement, rencontrer les photographes présents et échanger autour de leurs regards sur la ville et la pratique du vélo.

Avec cette exposition, la Ville de Chambéry invite habitants et visiteurs à porter un nouveau regard sur leur ville... à vélo !

Contact presse : service communication de la Ville de Chambéry
04 79 60 23 05 – relations-presse@mairie-chambery.fr